

QUELQUES JOURS APRÈS, JE DINAIS AVEC MON VIEIL AMI MICHEL, CELUI QUI ÉTAIT PARTI AU SOMBRÉADOR AVANT MOI. C'ÉTAIT À CAUSE DE SA LETTRE QUE J'E M'ÉTAIS MIS DANS LE PÉTRIN : JE VOULAIS LE RETROUVER.



MAIS, UNE FOIS ARRIVÉ LÀ-BAS, ON M'AVAIT DIT QU'IL ÉTAIT MORT.



OR IL N'EN ÉTAIT RIEN ...



MICHEL AVAIT, JUSTE DÉSERTE.



MICHEL, MON VIEUX  
POTE, MON MEILLEUR  
AMI, TU M'AVAIS FAIT  
UNE BELLE BIAGUE!



JE NE POUVAIS PAS  
M'EMPÊCHER D'EN  
RIRE À CHAQUE FOIS  
QU'ON EN PARLAIT!



ARRÊTE DE ME TRAITER  
D'ENFOIRÉ, TU VEUX,  
J'EN AI ASSEZ!



JE SUIS DÉSOLÉ DE  
T'AVOIR ENVOYÉ CETTE  
LETTRE, J'AI ESSAYÉ  
DE TE PRÉVENIR ...  
J'ÉTAIS SURVEILLÉ!





POURQUOI T'INTÉRESSES-TU  
À CE BINGARD???

C'EST À  
CAUSE DU FILS  
DE LOUISE!

ANTOÏNE?

OUI, IL A DISPARU ET  
DANS SA CHAMBRE ON  
A TROUVÉ TOUTE LA  
COLLECTION DES LIVRES  
DE REMORDS...

HUM...  
JE VOIS...

RESSERS-TOI  
UN VERRE ALORS  
CAR JE VAIS EN  
AVOIR POUR UN  
MOMENT...

OK!

GLOU  
GLOU GLOU  
GLOU

# VIE DE GILLES REMORDS

C'EST UN POÈTE ET PENSEUR PROCHE DES SITUATIONNISTES. IL EST NÉ EN 1948 À TOULOUSE. IL Y A FAIT SES ÉTUDES JUSQU'AU BAC PUIS IL EST MONTÉ À PARIS EN 1966.



À L'UNIVERSITÉ DE NANTERRE, IL REJOINT LE GROUPE DES "PESTIFÉRÉS!"



IL JOUE UN RÔLE CRUCIAL DURANT LES ÉVÉNEMENTS DE L'ANNÉE 1968.



DURANT L'OCCUPATION  
DE LA SORBONNE,  
IL RENCONTRE SON  
IDOLE GUY DEBORD,



À CAUSE DE SA  
CARRURE PHYSIQUE,  
ON L'AFFECTE AU  
RAVITAILLEMENT DES  
RÉVOLUTIONNAIRES.



APRÈS 1968, IL SE  
JOINT AUX SÏTUS,,,



MAIS GUY DEBORD  
L'EXCLUT EN LE  
TRAITANT DE CLONE,

ET DE CLOWN!



BLESSÉ AU VIF, IL  
CASSE LA GUEULE  
À SON IDOLE !!!



CE CRIME DE LÈSE-  
MAJESTÉ ENTRAÎNE  
LA DISSOLUTION DE  
L'INTERNATIONALE  
SITUATIONNISTE.

VOUS ÊTES TOUS VIRÉS!



IL EST MIS AU BAN  
DE L'ULTRA GAUCHE  
ET CONSIDÉRÉ TEL  
UN PESTIFÈRÉ...

SALUT LES GARS...



IL ENTRE DANS LA  
CLANDESTINITÉ.

VOUS AURIEZ  
PAS UNE  
P'TITE PIÈCE?



UN SOIR, ALORS QU'IL  
ERRE SUR UNE ROUTE  
DE CAMPAGNE...



IL VOIT UNE FORME  
LUMINEUSE SE POSER  
DANS UN CHAMP...



IL ESSAYE D'ALLER  
VERS LA LUMIÈRE...



MAIS LA FORME EST  
HAPPÉE PAR LA NUIT,



CETTE EXPÉRIENCE LE BOULEVERSE...



IL SE LANCE ALORS  
DANS DES RECHERCHES  
SUR LES OVNIS...



IL CRÉE LA REVUE  
"L'OMBRE D'UN DOUTE"  
OÙ IL ESSAIE DE  
CONCILIER UFOLOGIE  
ET SITUATIONNISME.



IL SE RAPPROCHE  
AUSSI DE LA  
« QUATRIÈME  
INTERNATIONALE  
POSADORISTE »  
QUI POSTULE  
ÉGALEMENT UNE  
INTELLIGENCE  
EXTRATERRESTRE,



MAIS IL S'OPPOSE À  
POSADOR SUR LE RÔLE  
QUE DOIVENT JOUER  
LES EXTRATERRESTRES  
DANS LA RÉVOLUTION  
MONDIALE...



SON LIVRE "D'AILLEURS"  
EST UN BEST-SELLER,



AVEC L'ARGENT, IL  
ACHÈTE UN MAS DANS  
LES CÉVENNES...



